
Pièces 7 Pièces

Superficie 273 m²

Référence SPP341SP

Prix 1 580 000 €

La Colle-sur-Loup
Maison à vendre (06480)
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Coup  de  coeur  !!  Idéalement  située  dans  un  quartier  résidentiel  à  l'ambiance

campagne,  en  position  dominante,  cette  splendide  villa  de  style  néo-provençal

vous séduira par ses superbes volumes, la qualité de ses prestations ainsi que sa

superbe  vue  sur  le  village  de  Saint-Paul  de  Vence...  Sise  sur  un  terrain  d'environ

1500m2 proposant un bel ensoleillement, la villa d'une superficie d'environ 273m2

se  compose  de:  Niveau  principal:  une  majestueuse  entrée,  un  immense  séjour

ouvrant sur l'espace piscine grâce à de belles baies vitrées, une cuisine américaine

équipée, un espace buanderie, une ...

Falling  for  something  !!  Ideally  located  in  a  residential  area  with  a  countryside

atmosphere,  in  a  dominant  position,  this  splendid  neo-Provençal  style  villa  will

seduce you with its superb volumes, the quality of its services and its superb view

of  the  village  of  Saint-Paul  de  Vence.  ...  Located  on  a  plot  of  approximately

1500m2 offering beautiful sunshine, the villa with an area of approximately 273m2

consists  of:  Main  level:  a  majestic  entrance,  a  huge living  room opening onto  the

pool  area  thanks  to  beautiful  bay  windows,  an  equipped  American  kitchen,  a

laundry area, a beautifully ...

SAINT PAUL PROPERTIES 

280 Route de la Colle - 06480 ST-PAUL-DE-VENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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